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Toluca de Lerdo, México, 30 de junio de 2018.

Versión Estenográfica de la Primera Sesión Ordinaria del Comité de Tecnologías de la Información del Instituto
Electoral del Estado de México, llevada a cabo en la Sala de Comisiones del organismo electoral.

PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: Compañeras y compañeros, buenos días a
todas y a todos.

Siendo  las  10  horas  con  12  minutos,  damos inicio  a  esta  Primera  Sesión  Ordinaria  del  Comité  de
Tecnologías de Información y Comunicaciones del  Instituto Electoral  del  Estado de México,  y cedo al  señor
Secretario Técnico el uso de la palabra.

SECRETARIO TÉCNICO, DR. JUAN JOSÉ RIVAUD GALLARDO: Buenos días.

Con el permiso de los presentes procedo a pasar lista de asistencia.

Consejero presidente y presidente del Comité de Tecnologías de la Información y Comunicaciones, el
licenciado Pedro Zamudio Godínez. (Presente)

Secretario  ejecutivo  y  presidente  suplente  del  Comité,  el  maestro  Francisco  Javier  López  Corral.
(Presente)

El director de Administración e integrante del Comité, licenciado José Mondragón Pedrero. (Presente)

La  directora  de  Participación  Ciudadana e  integrante  del  Comité,  maestra  Liliana  Martínez  Garnica.
(Presente)

El director de Organización e integrante del Comité, licenciado Víctor Hugo Cíntora Vilchis. (Presente)

La  directora  de  Partidos  Políticos  e  integrante  del  Comité,  maestra  Alma Patricia  Bernal  Oceguera.
(Presente)

Por consiguiente, al contar con la presencia de seis integrantes y el de la voz, Secretario Técnico de este
Comité, se determina la existencia de quórum legal para sesionar. 

PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: Gracias, señor Secretario.

Una vez que contamos con la existencia del quórum legal necesario para sesionar, le pido proceda con el
desarrollo de la sesión, por favor.

SECRETARIO TÉCNICO, DR. JUAN JOSÉ RIVAUD GALLARDO: Con su venia, señor Presidente.

Como siguiente punto tenemos el número dos, la lectura y, en su caso, aprobación del orden del día.
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Cabe mencionar que fue remitido a los integrantes con antelación, junto con el resto de la documentación
necesaria para el desahogo de esta sesión, y procedo a leer:

1. Lista de presentes y declaración de quórum legal.

2. Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día.

3. Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de Sesión Instalación, llevada a cabo el día 30 de enero
de 2018.

4. Presentación  del  Proyecto  de  Acuerdo  IEEM/CTIC/01/2018,  por  el  que  se  crea  el  Subcomité
Dictaminador del Comité de Tecnologías de la Información y Comunicaciones del Instituto Electoral
del Estado de México.

5. Asuntos generales.

Es cuanto, señor Presidente.

PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: Gracias, señor Secretario.

Compañeros integrantes del Comité, está a su consideración el orden del día.

Si no hay intervenciones, le pido al señor Secretario consulte sobre la eventual aprobación del mismo, por
favor.

SECRETARIO TÉCNICO, DR. JUAN JOSÉ RIVAUD GALLARDO: Pregunto a los integrantes del Comité, si están
por la aprobación del orden del día propuesto, tengan a bien manifestarlo levantando la mano.

Se aprueba por unanimidad de los presentes.

PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: Gracias.

Señor Secretario, proceda con el siguiente asunto, por favor.

SECRETARIO TÉCNICO, DR. JUAN JOSÉ RIVAUD GALLARDO: Con su venia.

El  siguiente punto es el número tres, la lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Sesión de
Instalación, llevada a cabo el día 30 de enero de 2018.

Señor Presidente, este documento fue remitido junto con la convocatoria, por lo que respetuosamente
solicitaría la dispensa de su lectura.

Y antes de proceder a su aprobación, si es el caso, consultaría a los integrantes de este Comité si existe
alguna observación al respecto.

Página 2 de 6
 



PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: No la hay.

SECRETARIO TÉCNICO, DR. JUAN JOSÉ RIVAUD GALLARDO: No la hay, señor Presidente.

PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: Gracias, señor Secretario.

Entonces proceda, por favor, a consultar sobre la eventual aprobación del contenido del acta.

SECRETARIO TÉCNICO, DR. JUAN JOSÉ RIVAUD GALLARDO: Con gusto.

Pregunto a los integrantes de este Comité, si están por la afirmativa de aprobar el presente punto del
orden del día.

Favor de manifestarlo levantando la mano.

Se aprueba por unanimidad de los presentes.

PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: Gracias, señor Secretario.

Proceda, por favor, con el siguiente asunto.

SECRETARIO TÉCNICO, DR. JUAN JOSÉ RIVAUD GALLARDO: El siguiente asunto es el número cuatro, la
presentación del Proyecto de Acuerdo IEEM/CTIC/01/2018, por el que se crea el Subcomité Dictaminador del
Comité de Tecnologías de Información y Comunicaciones del Instituto Electoral del Estado de México.

PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: Gracias, señor Secretario.

Compañeros  integrantes  del  Comité,  nos  ha  explicado  el  doctor  Rivaud  que  la  creación  de  este
Subcomité tiene como fin dar en parte cumplimiento a la Ley de Tecnologías del Gobierno Digital, por lo que
eventualmente con este acto estaríamos creando el Subcomité.

Y  es  importante  mencionar  que  en  el  acuerdo  de  creación  se  menciona  que  los  integrantes  serán
personas representantes de las diferentes áreas, que ahí se señalan, y que en su momento o, en su caso, podrán
solicitar y obtener el apoyo y la validación o la información necesaria por parte de las áreas técnicas del Instituto o
de agentes externos, para poder ejercer mejor su labor de dictaminación.

Gracias.

¿Alguna otra intervención?

¿No?

Por favor.

SECRETARIO TÉCNICO, DR. JUAN JOSÉ RIVAUD GALLARDO: Sí. Con gusto, señor Presidente.
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Responde a la Ley de Gobierno Digital del Gobierno del Estado de México y Municipios, que señala la
necesidad  de  llevar  a  cabo  dictámenes  para  las  adquisiciones  de  bienes  y  servicios  de  tecnologías  de  la
información y comunicaciones.

Se somete a la consideración de este Comité el Acuerdo de Creación de un Subcomité Dictaminador,
cuyos integrantes serán un representante de la Presidencia, un representante de la Secretaría Ejecutiva y un
representante de la Dirección de Administración, quienes tendrán derecho a voz y voto; un representante de la
Dirección Jurídico Consultiva con derecho a voz, como asesor, y la Secretaría Técnica estará a cargo de un
representante de la Unidad de Informática y Estadística.

Las atribuciones de este Subcomité Dictaminador consisten en revisar las fichas técnicas elaboradas y
presentadas por la Unidad de Informática y Estadística; elaborar los dictámenes técnicos requeridos por la ley,
con base en estas fichas técnicas, y llevará a cabo reuniones ordinarias, que serán convocadas con un minuto de
antelación de 24 horas y en casos urgentes se podrá convocar al Subcomité con la antelación necesaria.

Este  Subcomité,  como lo  comentaba el  Consejero Presidente,  solicitar  a  la  Unidad de Informática y
Estadística en cualquier momento la información que considere necesaria, para llevar a cabo sus funciones.

Eso sería cuanto, señor.

PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: Gracias, señor Secretario.

¿Alguna otra intervención?

Al no haber más intervenciones, le pido al señor Secretario consulte sobre la eventual aprobación del
proyecto de acuerdo.

SECRETARIO TÉCNICO, DR. JUAN JOSÉ RIVAUD GALLARDO: Con su venia, señor Presidente.

Pregunto a los presentes, si se cuenta con su consenso para aprobar el punto cuarto del orden del día.

Si es así, tengan a bien manifestarlo de la manera acostumbrada.

Se aprueba por unanimidad de los presentes.

PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: Gracias, señor Secretario.

Proceda con el siguiente asunto, por favor.

SECRETARIO TÉCNICO, DR. JUAN JOSÉ RIVAUD GALLARDO: El siguiente punto es el número cinco, asuntos
generales, y le informo que no se han registrado asuntos generales.

PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: Bien.
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Al no haber asuntos generales, le pido proceda con el siguiente asunto, por favor.

SECRETARIO TÉCNICO, DR. JUAN JOSÉ RIVAUD GALLARDO: Sí, en efecto, se han agotado los asuntos del
orden del día.

PRESIDENTE DEL COMITÉ, LIC. PEDRO ZAMUDIO GODÍNEZ: Gracias.

Siendo las 11 horas con 18 minutos, del día 30 de junio de 2018, damos por concluida esta Primera
Sesión Ordinaria del Comité de Tecnologías de Información y Comunicaciones del Instituto Electoral del Estado
de México.

Les agradezco a todos su participación y asistencia.

Muchas gracias.

Buen día y buen resto de jornada.

-   -   -   o0o   -   -   -
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